



Ingenieros acogerá el 18 de mayo tres actividades de “Cultura científica”

La Escuela de Ingeniería de Béjar acogerá el próximo viernes, 18 de mayo, tres actividades incluidas dentro del programa “Cultura científica” que organiza la Universidad de Salamanca. La primera de ellas es un charla sobre “Textiles inteligentes: tejiendo el futuro”, que tiene entrada libre y se desarrollará de 16:00 a 17:00 horas. La segunda de ellas comenzará a las cinco de la tarde bajo el título “Eva Circuits: construye tu personaje con LED”, que se prolongará hasta las 19:00 horas y está recomendada para niños mayores de 5 años, deben estar acompañados por un adulto. La última actividad, participativa también, es la “Mochila e-textil”, que permite personalizar la propia mochila, se desarrollará de 19:00 a 21:00 horas y está recomendada para personas mayores de 15 años. | TEL